

"Que y Donde" 2-10-IX-78

LA GLORIETA

EL MUSEO ALLENDE, EN VALENCIA

El Museo Internacional de la Resistencia Salvador Allende llegará a Valencia en días próximos, y abrirá sus puertas al público el día 16 de este mes: La exposición consta de cerca de 200 obras de artistas españoles, y se instalará en el Museo Municipal de la ciudad de Valencia.

La exposición es itinerante y antes de Valencia fue visitada en Barcelona, concretamente en la Fundación Miró fue donde se constituyó, Madrid, Zaragoza, Pamplona y la Palma de Gran Canaria.

Entre los numerosos artistas que ofrecieron sus trabajos hay algunos del País Valenciano, entre los que cabe destacar a Genovés, Antoni Miró, Andreu Alfaro, Equip Crónica, Armengol, Heras y un largo etcétera.



Los organizadores de la muestra esperan la llegada de la directora del Museo, Miriam Contreras, que fue secretaria personal del Presidente Allende.